

28.02.2013 – 10:00 Uhr

La SRG SSR prolonge son partenariat avec SSF

Bern (ots) -

La SSR va prolonger de quatre ans sa collaboration avec SportSzene Fernsehen (SSF). Un accord qui profitera au public des deux télédiffuseurs.

La SSR et SportSzene Fernsehen ont reconduit leur partenariat de longue date jusqu'en 2016. Depuis le lancement de SSF à l'automne 2007, les deux diffuseurs partagent des images et des droits et collaborent étroitement dans les domaines de la production et de la distribution, générant des synergies bénéfiques à tous deux.

Roger de Weck, directeur général de la SSR, se félicite de cette confiance renouvelée: « Les échanges entre les deux diffuseurs profitent aux fans de sport. Les comptes rendus SSF - principalement axés sur les sports d'équipe et les sports populaires et faisant la part belle aux sportifs suisses et aux grandes manifestations nationales et internationales - complètent à merveille l'offre de la SSR. »

Pour Tom Mörker, président du conseil d'administration de SSF Media AG, « le public mais aussi le sport a tout à gagner du partenariat SSR-SSF. La complémentarité des comptes rendus et l'échange des droits et des images renforcent la présence médiatique des différentes disciplines sportives. Cette visibilité va déterminer en grande partie l'évolution du sport suisse. »

Communication d'entreprise SSR

Contact:

Renseignements:

Daniel Steiner, porte-parole SSR, 079 827 00 66

Philip Michel, responsable Programme SSF, 079 528 71 97,

michel@ssfmedia.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100733641> abgerufen werden.